



Información para los medios

11 de abril de 2022

MINI presenta Spike, el personaje digital de la nueva familia de modelos de la marca británica.

Nuevo personaje digital llamado Spike +++ Estreno en Auto Shanghai 2023 y en el MINI Concept Aceman +++ Experiencia de usuario típica de MINI presentada por primera vez en la nueva familia MINI+++

Spike, el amigo canino de la marca MINI se reinventa y cobra vida en el mundo digital. Inspirado en el aspecto de un Bulldog Inglés, te guía a través del concepto operativo de la futura familia de modelos MINI. En su papel de Asistente Personal Inteligente MINI, proporciona diversas formas de ayuda. Spike hará su primera gran aparición en el Salón internacional de Shanghai (del 18 al 27 de abril de 2023) en China.

Allí, el reinventado amigo de cuatro patas se convertirá en un "art toy" que dará la bienvenida a los visitantes del stand de MINI como una escultura de gran formato. Los "art toys" son obras de arte independientes que combinan elementos de juguetes y esculturas al estilo de la cultura pop urbana. Spike también aparecerá como protagonista activo en el habitáculo del nuevo MINI Concept Aceman. El nuevo modo Spike establece el escenario perfecto para el acompañante digital, que se presenta al público por primera vez en la pantalla central OLED circular y en el salpicadero. MINI permitirá conocer a fondo el mundo digital de la nueva familia de modelos y las diversas funciones de Spike a lo largo de 2023.

Spike ha acompañado la historia de éxito de esta marca premium británica desde el debut del MINI moderno en 2001. El bulldog, con su estatura compacta y poderosa, su herencia británica y su carácter simpático, fue considerado en su momento el equivalente animal perfecto del MINI. "MINI siempre será sinónimo de emociones y experiencias extraordinarias", dijo Oliver Heilmer, director de Diseño de MINI. "Por eso ahora llevamos a Spike al futuro como personaje digital. Y no es sólo un experimento de diseño: se está convirtiendo en un compañero con carácter para la experiencia del usuario."

Para la comunidad MINI, el equipo de diseño MINI desarrolló a Spike desde un boceto inicial hasta un compañero versátil que llama la atención más allá del vehículo; ya ha sido puesto en escena como juguete artístico como parte del estreno mundial del MINI Concept Aceman. Donde quiera que aparezca, Spike ofrece experiencias inesperadas y encuentros emocionantes.

El lanzamiento de la nueva familia de modelos de la marca MINI, refuerza la conexión del vehículo con el estilo de vida individual de los conductores. Esta conexión emocional entre la persona y el automóvil se ve reforzada por un personaje digital que Spike encarna a su manera.

El Grupo BMW

Con sus cuatro marcas BMW, MINI, Rolls Royce y BMW Motorrad, el Grupo BMW es el principal fabricante del mundo de automóviles y motocicletas premium y también ofrece servicios financieros y de movilidad premium. La red de producción del Grupo BMW incluye 30 sedes de producción y ensamblaje en 15 países y la empresa tiene una red de ventas global en más de 140 países.

En 2022, el Grupo BMW vendió más de 2,4 millones de vehículos de pasajeros y más de 202.000 motocicletas en todo el mundo. Los beneficios antes de impuestos en el año fiscal 2021 fueron de aproximadamente 16,100 mil millones de euros sobre unos ingresos que ascendieron aproximadamente a 111,200 mil millones de euros. A 31 de diciembre de 2021, el Grupo BMW tenía 118.909 empleados.

El éxito del Grupo BMW se ha basado siempre en planificación a largo plazo y acciones responsables. La empresa fijó el rumbo del futuro en una fase temprana y hace que la sostenibilidad y la gestión eficiente de los recursos sean sistemáticamente el centro de su dirección estratégica, desde la cadena de suministro, pasando por la producción, hasta el final de la fase de uso de todos los productos.

www.mini.es

Facebook: <http://www.facebook.com/MINI.Espana>

Twitter: <http://twitter.com/MINIEspana>

Instagram: <http://instagram.com/miniespana>

Twitter Prensa: <http://twitter.com/BMWGroupPrensa>

YouTube: <http://www.youtube.com/MINIEspana>